



Je vais à un spectacle Relax au Théâtre de La Criée



Je vais voir
«Ma couleur préférée»

Samedi 7 décembre 2024 à 16h00



Informations utiles

À l'arrivée au Théâtre

Beaucoup de spectateurs arrivent en même temps.

On peut être un peu serrés dans l'entrée.



Le spectacle est dans la salle Déméter.

Pendant le spectacle

A certains moments, les spectateurs applaudissent.

Cela fait du bruit.



À la fin du spectacle

Tous les artistes viennent sur scène.

Les artistes saluent.

Les spectateurs applaudissent.

Cela fait beaucoup de bruit.



Le spectacle «Ma couleur préférée»

Je vais voir un spectacle qui s'appelle
« Ma couleur préférée ».
Le spectacle a été créé par David Bobée.
Le texte a été écrit par Ronan Chéneau.

Trois comédiens jouent sur la scène
les personnages de l'histoire.
Des vidéos et images sont projetées
sur un grand décor en bois.

Le spectacle dure 1 heure.

Le spectacle «Ma couleur préférée»

Au début, Hardy danse derrière la fenêtre d'une maison.

C'est la maison de Hardy, Lohic et Orlande.

Hardy agite un pinceau.

Beaucoup de couleurs apparaissent sur l'écran derrière lui.

La musique et la danse sont très joyeuses.

Orlande et Lohic arrivent sur la scène.

La lumière s'allume et s'éteint plusieurs fois.

Hardy a fini de peindre la maison.

Les couleurs ne plaisent pas à Lohic et Orlande.

Les 3 personnages discutent de ce qui est beau ou moche.

Les 3 personnages veulent repeindre la maison.

Orlande dit qu'il faut chercher la couleur ensemble.

Les 3 personnages proposent plusieurs couleurs.

Le spectacle «Ma couleur préférée»

- Le bleu

C'est la couleur de l'eau.

- Le rouge

C'est la couleur de l'amour et de la colère.

- Le rose

C'est la couleur de la fête.

- Le orange

C'est la couleur du Congo.

Le Congo est un pays en Afrique.

C'est le pays de Hardy, Lohic et Orlande.

- Le gris

C'est la couleur de la pollution.

Le spectacle «Ma couleur préférée»

- Le vert

C'est la couleur de la nature.

- Le blanc

C'est la couleur de la Lune.

- Le noir

C'est la couleur de la nuit.

- Le jaune

A la fin un arc-en-ciel apparaît.

Les 3 personnages décident de mettre plein de couleurs sur la maison.

Je vois beaucoup de couleurs défiler.

Ils chantent et dansent ensemble.

Les personnages «Ma couleur préférée»

Trois comédiens racontent l'histoire sur scène.
Ils jouent tous les personnages.

Orlande

Orlande parle toujours de poésie.



Hardy

Hardy aime la mode.
Il est sympa et utilise
beaucoup la technologie.



Lohick

Lohick n'est jamais d'accord
avec les autres.



Il y aussi un autre personnage qu'on ne voit pas.
C'est un ordinateur qui parle.

Où se passe l'histoire?

L'histoire commence dans une maison.



Ensuite, ils partent en voyage.
Ils passent par Paris.



Où se passe l'histoire?

Ensuite ils arrivent dans la nature.



Puis ils voyagent sur la Lune.



À la fin, ils reviennent dans leur maison.



Pendant le spectacle

La salle est plongée dans le noir.

Des vidéos et images sont projetées sur le décor.

À 30 minutes, il y a beaucoup d'effets de lumière et une musique forte.

À la fin les spectateurs se lèvent pour danser.

La musique est forte par moment.

À la fin du spectacle

Les artistes viennent sur la scène.

Les spectateurs applaudissent très fort.

Cela fait beaucoup de bruit.

Un comédien chante.

Les deux autres comédiens viennent danser avec le public.

J'ai envie de revenir à un spectacle Relax



Le **vendredi 7 février à 20h00**,
le spectacle s'appelle «Taire»

Pour réserver, je peux contacter Mathilde Chevalley
par téléphone : 04 96 17 80 21

Je peux aussi écrire à :
m.chevalley@theatre-lacriee.com



Le guide est fait par Culture Relax
avec Le Théâtre de La Criée.
Culture Relax est une association
pour l'accès de toutes les personnes à la culture.

Pour contacter le Théâtre de La Criée,
je peux écrire à Mathilde Chevalley à l'adresse
m.chevalley@theatre-lacriee.com

Pour contacter Culture Relax,
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64.
Je peux aussi écrire à
spectacle@culture-relax.org

La Fondation de France,
la Fondation Malakoff Humanis Handicap
et la Fondation La France s'engage
aident les spectacles Relax.